

Justicia y felicidad: vigencia y debilidades del discurso contenido en las *Máximas* epicúreas.

Domingo Fernández Agis

Universidad de La Laguna

Resumen

Sigue siendo un tópico en nuestra cultura vincular felicidad y justicia. Una línea de reflexión que parte de Sócrates, nos ofrece elocuentes muestras de la tendencia a ligar ambos conceptos, considerándose imposible una vida injusta y feliz, al tiempo que se postula que la existencia de quien vive conforme a la justicia ha de ser necesariamente dichosa. El propósito de este artículo es reflexionar sobre la relación que hoy puede establecerse entre ambos conceptos.

Palabras clave:

Justicia, Felicidad, Ética.